

ひなぎく病児保育室だより

令和7年 3月4日発行

2月は、南国指宿にも雪が降り山々や地域によっては雪化粧をしていました。梅の枝の積雪の中に蕾が凛と存在を表しその美しさとたくましさを目を奪われました。そして今、色とりどりの桃の花が膨らんで、春の訪れを感じる季節になりましたね。

さて、病児保育ご利用に必須の登録申請書は令和5年度より一度登録されますと、生後4ヶ月～該当年齢（小学6年生）まで継続してご利用いただけるようになりました。この『登録申請書』は、指宿市役所・地域福祉課にご提出くださいませ。急な発病時には、ご利用の際に、ひなぎく病児保育室で受付可能です。スムーズにご利用いただけますよう、事前登録をお勧めしております。

2歳2ヶ月の女の子

2ヶ月振りに3日間のご利用でした。3日目には咳は全くなり、鼻水も午前中少々のみで、熱も平熱となり回復期を安心して過ごすことができました。

アンパンマン人形たちを、一列に並べて「ハイ!!〇〇〇ですよ～」と、両手をパチンと.....
そうです(*^^*) すっかり保育園の先生になりきって、何度も何度も、まねっこをしていました。とっても微笑ましい光景でした。

また「おおきなたいこ」の歌をうたいながら、繰り返し繰り返し、身体全体でリズム遊びを、一緒に楽しみました。あっという間に一日が過ぎてしまいました。

1歳7ヶ月の男の子

今回3回目のご利用でした。朝、お父様と「行って来ます」の挨拶をして、とてもスムーズに入室しました。

アンパンマンとお歌が大好き!! アンパンマン人形を手に取ったり、並べたりしながら「〇〇マン」と名前を呼びます。保育士が「これは?」と問いかけると答えてくれるので、よく覚えていることに驚かされました(^_^)

その人形を使い保育士による「アンパンマンミニ劇場開催」すると大声で笑い、人差し指を立てて「もう1回!」と。アンコールにこえ繰り返して張り切ったことは言うまでもありません(*^^*)
また、タンバリン遊びでは♪手をたたきましょう♪の歌に合わせて、身体を左右に揺らし、手を叩く部分と足を鳴らす部分に合わせて、タンバリンを叩いたのには更に驚かされました。喜ぶ表情、楽しむ姿、伝えたい言葉など一つひとつの愛くるしい姿に癒され、まさに成長を感じた一日になりました。

幸いに、お熱もなく食事や水分を摂ってくれて穏やかに過ごせましたので良かったです。

当日利用のお問い合わせは8時以降、受け付けております。

ご利用が続き満室の場合もございますが随時、状況が変わりますのでお手数ですが、再度、お問い合わせくださいませ。キャンセルの場合には必ず、8時にはご連絡ください。どうぞよろしくお願いいたします。

2月の利用人数		【 11名】
病名	感冒・感冒性症候群	便秘
	気管支炎	喘息・喘息性気管支炎